

Municipio de Longaví reafirmó su compromiso con los Adultos Mayores de la comuna



En una reunión con beneficiarios del Centro Diurno “La Granja”, nuestro alcalde Jaime Briones Jorquera, reiteró su compromiso con los Adultos Mayores longavianos, anunciando que fortalecerá este proyecto en el presente año.

En la cita, desarrollada en el Salón Municipal, nuestro jefe comunal comunicó a los beneficiarios que se incorporarán a nuevos profesionales al equipo del Centro Diurno, atendiendo las observaciones técnicas conforme a la metodología establecida en el convenio firmado con SENAMA.

En virtud de lo anterior, se incorporó a la Trabajadora Social Roxanna Bravo como encargada del Centro Diurno, a la Kinesióloga Helen Yáñez y al Terapeuta ocupacional Jhonattan Saldaña, quienes aportarán su experiencia y profesionalismo al bienestar de los adultos mayores participantes.